

Herr Pohlmann erläutert kurz die Drucksache.

Die SPD-Fraktion teilt mit, dass sie den zwei Anträgen zur Drucksache nicht zustimmen wird. Sie enthalten sich der Abstimmung. Die Fraktion würde es begrüßen, dass eine Rückkehr zum alten Konzept der projektbezogenen Förderung wieder erfolgen würde.

Es wäre sinnvoll, die Regelung der alten bewährten Praxis zu haben, so kann der “runde Tisch für Integration” über die Förderungsmittel entscheiden und die pauschale Bindung an einzelne Vereine aufgeben. Im letzten Jahr wurde zwar für einzelne Integrationsmaßnahmen ein Betrag in Höhe von 13.200,- Euro bewilligt, aber tatsächlich haben nur drei der Vereine die Ihnen zugedachte Födersumme abgerufen.

Herr Ratsherr Hentschel bittet Herrn Pohlmann eine Liste zu überreichen aus der hervorgeht, welche Vereine ihre Gelder nicht in Anspruch genommen haben bzw. warum eine Übergabe des Geldes nicht erfolgt ist.

Weitere Fragen der Ausschussmitglieder werden beantwortet.

Sodann läßt der Vorsitzende über die Drucksache entscheiden:

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	4
Nein-Stimmen	0
Enthaltung	4

Damit ist der Antrag angenommen.